

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah Swt. Karena atas Rahmat dan karuniaNya kita masih selalu mendapat perlidunganNya. Dan dapat menulis laporan kerja praktek, laporan ini penulis menyusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program Strata 1 pada Jurusan Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana. Selain untuk menuntaskan program studi ini, penulis tempuh kerja praktek ini ternyata banyak memberikan manfaat kepada penulis baik dari akademik maupun untuk pengalaman yang tidak dapat penulis temukan saat berada di bangku kuliah.

Pada pelaksanaanya saya melaksanakan kerja praktek ini pada sebuah perusahaan yaitu tepatnya pada PT. Pembangunan Perumahan, Tbk. Proyek Menara BNI di Jalan Raya Pejompongan Jakarta pusat.

Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan kerja praktek ini. Banyak sekali pihak-pihak yang turut serta membantu kami, yaitu diantaranya kepada :

1. Seluruh Keluarga penulis yang telah memberikan dukungan dan dorongan dalam mencari tempat kerja praktek, melaksanakan kerja praktek, dan menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini.
2. Bapak Romly Pembimbing proyek PT.PP pada Proyek Pembangunan Menara BNI di Jalan Pejompongan raya Jakarta Pusat. Yang selalu memberikan bimbingan dan arahan,dalam praktek kerja lapangan.
3. Bapak 3.Rahmat Ngusman Pembimbing proyek PT.PP pada Proyek Pembangunan Menara BNI di jalan Pejompongan raya Jakarta Pusat, yang selalu memberikan arahan, memberitahukan nama-nama material di area kerja praktek. Khususnya nama-nama material MEP.
4. Bapak Ir. Joni Hardi, MT. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan arahan dan masukan kepada saya dalam melaksanakan kerja praktek dan juga penyelesaian kerja praktek lapangan ini.
5. Teman-teman jurusan Teknik Arsitektur yang telah membantu dan memberikan dorongan semangat untuk melaksanakan Kerja Praktek dan menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini.

Penulis menyadari tidaklah sempurna dalam penulisan ini apabila nantinya terdapat kekeliruan dalam penulisan laporan kerja praktek ini penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari Bapak Pembimbing.

Akhir kata semoga laporan kerja praktek lapangan ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Aamiin

Jakarta, 14 Desember 2017

Akhmad Jalaludin

